

# Must-haves for your trip

Selection & Text: Vanessa Schaub

## Walk tall(er)

masaltos.com, from EUR 99

Kann man sich grösser machen, als er tatsächlich ist? Ja, er kann! Das Geheimnis liegt in den Schuhen! Die Onlinefirma masaltos.com vertreibt weltweit hochwertige Männerschuhe, die den Träger um bis zu 7 Zentimeter wachsen lassen.

Im Innern der Schuhe ist eine kleine Erhebung eingearbeitet, die man von aussen nicht sieht – so bleibt die praktische Mogelei unsichtbar.

Die Schuhe werden nach italienischer Schuhkunst gefertigt und es gibt sie in sportlichen und schicken Versionen ab 99 Euro.

At long last, a little extra height for men who would like to be slightly taller than they really are! The secret to this extra height is a line of quality shoes for men. Online retailer masaltos.com markets shoes that can provide up to 7 centimetres in height. A small interior wedge, invisible to the eye, is built into the shoes which draw on the Italian art of shoemaking. Available in chic and sporty versions from 99 euro.

## Indestructible

frohneusa.com, from EUR 17

Die USB-Sticks von Derrick Frohne sind multifunktional, praktisch unzerstörbar und sehr kreativ. Der

MicroSDHC +1 zum Beispiel speichert 16 GB und funktioniert im Kleinformat für das Handy und für portable Spielkonsolen, im Adapter für PCs, Kameras und mehr. Oder der Florida Key, den man als Schlüsselanhänger, Brieföffner, Lineal oder Rubbelloskratzer benutzen kann. Oder der Gewinner eines A'Design Award, der eClip: die erste Büroklammer, die auch als Lineal und USB-Stick dient. Alle sind extrem wasser-, wetter-, temperatur- und kratzfest. Sachen gibt's ...

Derrick Frohne's USB sticks are multifunctional, practically indestructible and very creative. The MicroSDHC +1, for example, has 16 GB of storage and functions as a memory storage mini-device for mobile telephones and portable game devices, voice recorders, cameras and other multimedia devices. The Florida Key model can be used as a key chain, letter opener, ruler or lottery ticket scratcher. The eClip version, winner of an A'Design award, is a paper clip that also functions as a ruler and USB stick. All versions are scratch-resistant and can also

withstand water, weather and extreme temperatures.

## Ultra-compact bag

swiss.com, EUR 113 or 28,000 miles

Sie kann auf kleinste Masse zusammengefasst werden und enthält zusätzlich eine Innentasche: die Pilage Special Bag von Longchamp ist die ideale Reisebegleiterin. In erweiterter Form misst sie 62 x 51 x 23 Zentimeter, gefaltet nur gerade noch 23 x 17 x 4 Zentimeter. Gibt's an Bord im SWISS Shop Duty Free zu kaufen!

The Longchamp Pliage Special Bag, which comes with an inside pocket, can be folded up until it is tiny. It makes an ideal travel companion for women. Folded out to full size, it measures 62 x 51 x 23 centimetres. Folded up, its dimensions are only 23 x 17 x 4 centimetres. Available in SWISS Shop Duty Free on board.

